

## MENSAJE DE INAUGURACIÓN DE LA PRESIDENTA DEL COLEGIO MÉDICO DE HONDURAS

*Estimados Colegas Latinoamericanos:*

Para el gremio médico hondureño y particularmente para la Junta Directiva del Colegio Médico de Honduras que me honro en presidir, es un motivo de enorme orgullo el recibirlos este año, en la cálida ciudad de San Pedro Sula, sede XXVII Congreso AMLAR 2016.

Agradecemos el honor de haber escogido a nuestra noble patria como sede de tan magno evento, mismo que será de enorme beneficio para nuestra población hondureña, ya que creará los espacios y nos permitirá obtener los insumos suficientes para poder construir una experiencia positiva, que permita el desarrollo de una medicina de rehabilitación basada en el compromiso, que solo se puede lograr con el conocimiento y la conciencia plena, que rehabilitar es devolver la dignidad a nuestros pacientes, es respetar su independencia y pensar que la enfermedad, es un proceso que pasa por la recuperación de todo lo que se tenía antes de entrar en él.

Estamos seguros que este evento que ha sido preparado con mucha dedicación y compromiso por parte de la Asociación Hondureña de Medicina Física y Rehabilitación, llenará sus expectativas y desde ya estamos ansiosos por atenderlos con la calidez que caracteriza a nuestro pueblo Sampedrano.

BIENVENIDOS A SAN PEDRO SULA, BIENVENIDOS A NUESTRA AMADA PATRIA HONDURAS

**Dra. Suyapa María Figueroa Eguigurems**  
**Presidenta del Colegio Médico de Honduras**  
Período 2016-2018

